

## Personal de la Defensa Pública visita la Isla Chira para dar atención a personas usuarias

Brindar atención legal a las personas que viven en la Isla de Chira, fue el objetivo de la visita realizada este viernes 23 de agosto por parte del personal de la Defensa Pública de Puntarenas.

Como parte de la visita, además de atender aproximadamente 15 consultas legales en materia de pensiones alimentarias, penal, agrario y laboral; también se impartieron charlas sobre el proceso de ejecución de sentencia agraria y sobre los principales cambios en el derecho alimentario a partir de la entrada en vigencia del Código Procesal de Familia.

Así mismo, utilizando las facilidades que ofrece la plataforma de Microsoft Teams, se logró comunicar una persona usuaria con el defensor público designado en su causa en la localidad de Puntarenas.

Estos encuentros promueven el acceso a la justicia y la atención de las personas que más lo requieren, llevando los servicios que ofrece la institución de una forma ágil y eficiente a aquellas comunidades de difícil acceso.

La actividad contó con la participación del supervisor regional Randall Pereza Abarca y con la colaboración de la facilitadora judicial Lucrecia Díaz Abarca.

Las personas usuarias resaltaron la importancia de este tipo de visitas que realiza la Defensa Pública, la cual les permite resolver sus consultas legales con abogados y abogadas especialistas.





## Departamento de Prensa y Comunicación Organizacional



2295-4334 / 2295-4839 🔤 prensa@poder-judicial.go.cr 📃 www.poder-judicial.go.cr

Poder Judicial CR